

Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR Mathematik/Wirtschaftsmathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena

Zeit: 17. April 2015, 12:07 – 13:11

Anwesende: Sebastian Uschmann
Franziska Sieron
Stefan Duzy
Michael Schwarz
Maximilian Sari
Frank Nußbaum
Charlotte Pfeifer
Alexander Hörig
Gäste: André Prater
Martin Aschenbach
Daniel Baak
Sitzungsleiter: Michael Schwarz
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

- **TOP 1: Post** Wir haben während der VL-freien Zeit Werbung bekommen, die wir aufgehangen haben. Wir haben eine Reihe von Wahlunterlagen bekommen. Die hängen wir im Hause auf. Außerdem haben wir eine Einladung zur KOMA bekommen, die am 27.-31. Mai stattfindet. Die Anmeldung soll bis zum 3. Mai erfolgen.

Max berichtet aus dem Mail-Postfach. Am 21. 5. findet am Reichwein-Gymnasium ein Studienauswahlseminar. Da soll auch aus unserem Studiengang jemand hingehen. Mary hat gesagt, sie würde gern hingehen, muss aber schauen, ob es in ihren Stundenplan passt. Charlotte würde auch dahin gehen. Es gab die Anfrage, ob wir die Campus-App Jena promoten können. Alex schaut sich das an. Am 9. Mai ist der Hochschulinfotag. Frau Meyer hat ein Doodle geschickt. Die Leute, die damals zugesagt hatten, sollen sich bis nächste Woche ins Doodle eintragen. André wird Martin Haacke fragen, ob der auch mitmachen möchte.

- **TOP 2: Planung der nächsten Veranstaltungen** Die Infos organisieren nächste Woche einen Spieleabend. Wir stehen mit auf dem Plakat und werden 1-2 Leute hinschicken. Duzy und Basti gehen hin, Basti bleibt auch bis zum Ende.

Die Woche darauf wollen wir einen Grillabend machen. Wir rechnen momentan mit dem 29. April. Philipp soll bis Montag das Plakat erstellen. Micha gibt ihm Bescheid. Es soll 17:00 Uhr losgehen. Franziska, Alex, Micha und Duzy werden sich um den Aufbau kümmern. Basti, André, Max und Charlotte machen den Abbau.

Wir planen die Lehrstuhlabende für dieses Semester. Wir wollen dieses Semester Frau Haroske, Herr Green, Herrn Richter und evtl. Herrn Schmalfuß fragen. Für Frau Haroske planen wir den 4.-7. Mai. Für Herrn Green ist der 26.5.-5.6. geplant. Den Lehrstuhlabend Richter planen wir abhängig von Herrn Greens Terminwahl und dem Fakultätsfest.

- **TOP 3: Update Fakultätsfest** Wir wollen den Termin vom 10. auf den 24. Juni verlagern, in der Hoffnung, bis dahin einen Haushalt zu haben, weil die Durchführung sich sonst stark verkomplizieren würde. Wir sollten langfristig planen, wieder Kabel und Leuchtmittel mitzubringen.
- **TOP 4: Feststellung freier Mitarbeiter** Wir haben schon lange De-Facto freie Mitarbeiter, die jetzt in der Satzung festgelegt sind. Wir möchten diese Leute Formal als freie Mitarbeiter gemäß neuer Satzung benennen.

Als freie Mitarbeiter benennen wir Jan Standke, Jonathan Kliem, Daniel Baak und André Prater.

Ergebnis der offenen Abstimmung:	
dafür:	8
dagegen:	0
Enthaltungen:	0
Abwesende:	2
⇒ angenommen	

- **TOP 5: Sonstiges** Wir legen die Sprechstunden für dieses Semester fest. Alex möchte eine Sprechstunde mittwochs von 10:00 bis 11:00 Uhr anbieten. André macht Sprechstunden montags von 10:15 Uhr bis 11:15 Uhr anbieten.

Es gibt einige Uneinigkeit über den optimalen Sitzungstermin. Wir vertagen zunächst die Terminfindung auf nächste Woche und treffen uns nächste Woche am Donnerstag (23. April) um 16:00 Uhr.

Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR Mathematik/Wirtschaftsmathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena

Zeit: 23. April 2015, 16:00 – 16:48

Anwesende: Sebastian Uschmann
Stefan Duzy
Michael Schwarz
Maximilian Sari
Frank Nußbaum
Charlotte Pfeifer
Alexander Hörig
Gäste: André Prater
Jan Standke
Sitzungsleiter: Michael Schwarz
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

- **TOP 1: Post** Mail von Peter: Wenn wir zur BuFaTa wollen, dann sollen wir uns bei Peter melden (haushaltslose Zeit und so). Von Frau Haroske wissen wir, dass der Lehrstuhlabend am 4. Mai stattfinden soll. Das Plakat steht auch schon zur Verfügung.
- **TOP 2: Veranstaltungen** Der Grillabend war geplant (Mittwoch, 29.). Wir haben ja jetzt Plakate für Grillabend und Lehrstuhlabend. Basti druckt die Plakate aus und hängt die morgen auf. Wir kaufen Getränke (Halbliterflaschen). Micha und Alex gehen um 11 einkaufen. Sie prüfen auch, ob wir noch Holzkohle brauchen.

Der Lehrstuhlabend ist für den Montag, 4. Mai ab 19:00 Uhr geplant. SR 3319, wie immer. Micha, Basti und Jan machen den Aufbau. Jan, Basti und André machen den Abbau.

- **TOP 3: Die Physiker** Ein Abgesandter der Physiker war vorhin da. Am 10. Mai möchten die einen Volleyballturnier veranstalten. Wir würden uns gern daran beteiligen. Wir wüssten gern, was genau unsere Beteiligung sein soll. Werbung machen wir auf jeden Fall. Bis jetzt hat Alex schon gesagt, dass er mit helfen würde.

Sie fragen auch, ob wir am 27.-31. Mai mit zur ZKK (Zapf/Kif/Koma) fahren

wollen. Max antwortet den Physikern, dass Jan und Charlotte prinzipiell Interesse hätten und ihren Zeitplan prüfen. Wir fragen auch die Infos, ob die zur Kif wollen.

- **TOP 4: Sonstiges** Max berichtet von der FSR-Kom. Marco (Bioinfo) will einen Leitfaden für Finanzanträge auf der FSR-Kom erstellen. Das finden wir sehr gut.

Sitzungszeit: Unsere Sitzungszeit in diesem Semester ist freitags 12 Uhr. Die erste reguläre Sitzung zu diesem Termin ist Freitag in zwei Wochen, 8. Mai. Davor findet noch eine Sitzung am Donnerstag (30. April) um 17:00 Uhr statt.

Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR Mathematik/Wirtschaftsmathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena

Zeit: 30. April 2015, 16:03 – 16:40

Anwesende: Franziska Sieron
Michael Schwarz
Maximilian Sari
Charlotte Pfeifer
Gäste: André Prater
Jan Standke
Sitzungsleiter: Michael Schwarz
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

- **TOP 1: Post** Max berichtet aus dem Mail-Postfach. Die Physiker haben sich gemeldet bezüglich des Volleyball-Turniers. Das Volleyball-Turnier geht klar. Wir müssen ihnen noch unser Logo zuschicken. Das macht André sofort. Siegfried Beckus aus der Analysis hat uns darauf hingewiesen, dass es von der Graduierten-Akademie bald eine Veranstaltung zum Promovieren gibt. Wir leiten das über unseren Verteiler weiter.

Wir haben die Bestätigung, dass der Kollegienhof für den 24. Juni reserviert ist.

- **TOP 2: Nachbesprechung Grillabend** Der Grillabend war relativ gut besucht. Es war sehr schön, dass auch Physiker, Informatiker und Bioinformatiker da war. Das große Problem war, dass von den vier Leuten, die sich zum Abbau bereiterklärt hatten, nur zwei Leute da waren. Zum Glück waren noch genügend andere Leute da. Das darf eigentlich trotzdem nicht passieren!
- **TOP 3: Zukünftige Veranstaltungen** Nächste Woche findet der Lehrstuhlabend mit Frau Haroske statt. Die Leute für den Auf- und Abbau hatten wir schon letzte Woche eingeteilt. Wir besorgen Brötchen (15 Stück), mehr brauchen wir nicht. Micha kümmert sich um den Einkauf.

Für den 26.-29. hatten wir Herrn Greens Lehrstuhlabend geplant. Franziska fragt ihn an. Dann wollen wir am 19. Mai noch einen Spieleabend veranstalten.

- **TOP 4: Mail von Prof. Fothe** [Charlotte ist angekommen.] Wir hatten schon

vor längerer Zeit vor, Bachelorarbeiten vorstellen zu lassen. Herr Fothe hatte auch irgendwie so eine Idee - für jeden Studiengang soll es einen Vortrag geben. Er hatte gedacht, dass am Nachmittag vor dem Fakultätsfest zu machen. Wir finden die Idee toll, aber den Termin finden wir nicht so gut (speziell für den FSR). Wenn das mit Vorlesungen kollidiert, ist das auch gar nicht so toll. Wir fänden es gut, wenn es mal abends oder am Schillertag wäre. André meldet sich diesbezüglich mal bei ihm.

- **TOP 5: Sonstiges** Aus dem Fakultätsrat: André hatte gefragt, wer in die Homepage-Kommission der Fakultät geht. Es hatte sich nur Charlotte gemeldet. André leitet das so ans Dekanat und an Frau Meyer weiter.

André, Jan und Micha werden sich zusammensetzen und eine studentische Stellungnahme zur Internationalisierung des Mathe-Masters schreiben. Deadline ist irgendwann nächste Woche.

Die nächste Sitzung findet am 8. Mai um 12:00 Uhr statt.

Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR Mathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena

Zeit: 8. Mai 2015, 12:00 – 12:55

Anwesende: Sebastian Uschmann
Stefan Duzy
Michael Schwarz
Maximilian Sari
Frank Nußbaum
Charlotte Pfeifer
Alexander Hörig
Gäste: André Prater
Jan Standke
Martin Aschenbach
Sitzungsleiter: Michael Schwarz
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

- **TOP 1: Post** Keine Post. Es gab Mails. Manuela Meyer hat sich nochmal wegen HIT am Samstag gemeldet. Sie hat keine Einteilung gemacht, wer wann anwesend sein wird. Das müssen wir jetzt organisieren. Früh: Max, Micha, Alex. Nachmittag (ab 11:30 Uhr): Jan, Nele, Alex.

Es gab eine Mail zum Lehrpreis der Universität. Das können wir per Mail weiterleiten.

Es gab eine Mail vom Wahlamt mit den bisher eingegangenen Wahlvorschlägen. Die Zahlen sind minimal, für den FSR ist noch nichts eingegangen. Wir haben Wahlvorschlagsformulare da, die wir nach der Sitzung ausfüllen können.

- **TOP 2: Nachbesprechung Lehrstuhlabend** Die Lehrstuhlabend mit Frau Haroske war sehr interessant. Die Anwesenheit war hingegen sehr schlecht. Ein Teilgrund für die schlechte Anwesenheit war der Physikerball. Außerdem ist wohl Montag kein guter Tag, weil die Viertsemester zum Beispiel am Dienstag viele Übungsseries abgeben müssen. Wir müssen auch unsere Werbung verbessern. Die Aktivität in den Facebook-Gruppen ist auch sehr gering, sodass unsere Veranstaltungshinweise nicht gesehen werden.

Eine neue Idee: Wir könnten bei der nächsten Evaluation darüber nachdenken, einen Fragebogen durchzugeben, auf dem FSR-Aktivitäten zu evaluieren. Charlotte und Nele wollen sich demnächst zusammensetzen und einen Fragebogen entwerfen.

- **TOP 3: Neue Veranstaltungen** Am Sonntag findet das Volleyball-Turnier mit den Physikern statt. Alex und Franziska nehmen teil und werden auch bei der Organisation helfen.

Am 19. Mai (Dienstag) wollen wir einen Spieleabend veranstalten. Die Infos wollen mitmachen. Duzy, Charlotte, Micha und André machen den Aufbau (18:30 Uhr). Abbau machen Jan, Nele und André.

In den Wochen darauf wird Herr Green wohl seinen Lehrstuhlabend machen und der FSR Info macht einen Grillabend, an dem wir uns beteiligen.

- **TOP 4: Stand Fakultätsfest** Der DJ steht fest. Würste bekommen wir von der Fleischerei Steffenhagen, Brätel kaufen wir im Kaufland. Um den Transporter hat sich Gerrit von den Infos gekümmert. Bänke und Pavillons sind auch schon recht sicher. Kicker auch. Der GEMA-Antrag wurde von Micha ausgefüllt. Gerrit hat den Einladungstext fertig gemacht. Wir werden ab nächster Woche Einladungen verteilen können.
- **TOP 5: Sonstiges** Gerrit von den Infos berichtet: Er möchte gern ein Team für den Beirat für Gleichstellungsfragen zusammenstellen. Charlotte und Gerrit würden gern darein gehen. Gerrit fragt noch bei den Bioinfos.

Es war einmal die Idee, dass Bachelorabsolventen ihre BA vorstellen können, um zu zeigen, was möglich ist. Diese Idee ist auch dem Herrn Fothe gekommen - es soll auch eine Werbung dafür sein, warum das Mathestudium in Jena toll ist. Aus jedem Masterstudiengang soll ein Vortrag gehalten werden. Also Mathematik, Wirtschaftsmathematik, Informatik, Bioinformatik. Termin steht: 9. Juli (Do), 16:00 Uhr bis 18:00 Uhr im HS 6 CZ3. Das ist der Termin des mathematischen Kolloquiums, daher gibt es parallel eigentlich keine Vorlesungen.

Wir werden das Event stark bewerben, weil wir es sehr unterstützen. Wir haben das Angebot bekommen, die Moderation zu übernehmen. Wir persönlich fänden es besser, wenn Herr Fothe das moderiert.

Nächste Woche ist Freitag Sitzung, obwohl Brückentag ist.

Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR Mathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena

Zeit: 15. Mai 2015, 12:07 – 12:20

Anwesende: Sebastian Uschmann
Michael Schwarz
Frank Nußbaum
Gäste: André Prater
Martin Aschenbach
Philipp Reichhardt
Sitzungsleiter: Michael Schwarz
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

- **TOP 1: Post** Micha berichtet stellvertretend für Max aus dem Mail-Postfach. Es ist nichts wirklich Interessantes dabei. Post auf Papier gab es nicht.
- **TOP 2: Nachbesprechung Hochschulinfotag** Der lief dieses Jahr sehr gut. Es waren einige Interessierte da. Wirklich viele Leute hatten ernsthaftes Interesse am Mathestudium und haben gezielte Fragen zum Mathestudium in Jena gestellt. Wir hoffen auf einen großen Jahrgang im nächsten Jahr.
- **TOP 3: Planung weiterer Veranstaltungen** Wir haben den Spieleabend für nächsten Dienstag geplant. Da hatten wir schon alles auf der letzten Sitzung festgelegt. Die Plakate hängen seit Mitte dieser Woche.

Der Lehrstuhlabend Green sollte Ende Mai/Anfang stattfinden. Franziska hat ihn schon angeschrieben. Wir haben noch keine Rückmeldung von ihm bekommen. Wir sind aber sehr zuversichtlich, dass wir die Rückmeldung anfang nächster Woche erhalten.

Die Infos haben für Anfang Juni einen Grillabend geplant. Wir möchten da gern mitmachen. (Abstimmung nicht möglich heute, aber das Meinungsbild ist einstimmig positiv)

- **TOP 4: Sonstiges** Die Einladungen fürs Fakultätsfest sind fertig und sollen gedruckt werden. Wir müssen ab nächster Woche die Einladungen verteilen. Gerrit hat sich inzwischen schon um den Transporter fürs Fakultätsfest gekümmert.

Prof. Külshammer hat diese Woche André angesprochen und sich beim Fachschaftsrat für seine aktive Arbeit bedankt, ohne die es sicher keine so große Rücklaufquote beim CHE-Ranking gegeben hätte. In der Fakultät verspricht man sich einen positiven Effekt auf die Erstsemesterzahlen im WS 2015. Außerdem wurde in dieser Runde betont, dass der Fachschaftsrat zurzeit sehr gute Arbeit leistet.

André berichtet vom aktuellen Stand der Wahlvorschläge. Für den FSR sind noch nicht genügend Wahlvorschläge für die zu besetzenden zehn Plätze eingegangen. Beim Fakultätsrat wird es dieses Jahr eine Wahl geben. Die Infos haben einen Wahlvorschlag für den Senat aufgestellt (Julien + einige Vertreter). André wird die gesammelten Wahlvorschlagsformulare Anfang/Mitte nächster Woche dem Wahlamt zustellen.

Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR Mathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena

Zeit: 22. Mai 2015, 12:05 – 12:52

Anwesende: Sebastian Uschmann
Michael Schwarz
Frank Nußbaum
Charlotte Pfeifer
Alexander Hörig
Gäste: André Prater
Jan Standke
Sitzungsleiter: Michael Schwarz
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

- **TOP 1: Post** Nele ist nicht da. Post gibt es auch keine.

Wir haben eine Mail von Johannes Struzek mit seiner Sicht zur Lage im StuRa, insbesondere zur Haushaltssituation. Die Mail kann man im Postfach einsehen. Die Bioinfos haben sich bei uns gemeldet, weil sie einen gemeinsamen Ordner für die FSRe Mathe, Info, Bioinfo in der ownCloud angelegt haben. Wir finden die Idee sehr gut und werden zum Beispiel unser Logo und einige Dokumente von vergangenen gemeinsamen Veranstaltungen dort ablegen. Basti hat sich dazu bereiterklärt, die alten Dokumente zu sichten und dorthin zu kopieren.

[Alex ist angekommen.]

- **TOP 2: Nachbesprechung Veranstaltungen** Volleyball-Turnier: Die Organisation war ok. Getränke und Essen wurden von irgendwem zur Verfügung gestellt, wir wissen nicht genau, wer. Es waren ungefähr 30 Leute anwesend. Darunter waren auch 5 Mathematiker. Wir sollten dabei bleiben, immer mal ein paar Sportveranstaltungen mit den Physikern zu machen. In Zukunft sollte man darauf achten, die Veranstaltung eher zu planen, damit genug Zeit für Organisation und Werbung bleibt.

Am Dienstag war Spieleabend. Es waren 13-14 Leute da. Das war jetzt nicht so übermäßig voll. Dafür ging es bis kurz nach Mitternacht. Das war schon ganz in Ordnung. Wir müssen unsere Selbstevaluation abwarten, um zu erfahren, wo das

Problem war. Nele und Charlotte wollten sich um die Fragebogen kümmern. Das werden sie bestimmt machen.

- **TOP 3: Zukünftige Veranstaltungen** Die Infos werden den gemeinsamen Grillabend wohl zwischen 8. und 10. Juni durchführen.

Für den Lehrstuhlabend von Professor Green haben wir eine Absage bekommen. Der möchte das lieber nächstes Semester. Mit Herr Richter wollen wir den Lehrstuhlabend von 1.-5. oder 15.-19. Juni machen. Franziska fragt bei ihm schnellstmöglich an. Falls er den Lehrstuhlabend nicht in der ersten Juniwoche machen möchte, könnten wir einen Kneipenabend machen.

Innovative Idee: Wir machen am 5. Juni eine Fachschaftswanderung. Am Dienstag unterhalten wir uns über die genaueren Details. Bis dahin kann jeder Rutenvorschläge in den FSR-Verteiler schicken.

- **TOP 4: Sonstiges** Basti hat sich mit Lehramtsstudenten unterhalten. Wir werden als FSR weniger wahrgenommen als zum Beispiel der FSR Chemie oder das Lehramtsreferat. Es soll mehr Werbung in den Vorlesungen gemacht werden. Wir werden die nächsten Veranstaltungen zumindest in unseren eigenen Vorlesungen und bei den Zweitsemestern bewerben. Jan wird in die Lehramts-Vorlesung Analysis gehen und wir bitten Franziska und Melchior um Werbung in den DGL-Übungen.

Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR Mathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena

Zeit: 29. Mai 2015, 12:03 – 12:51

Anwesende: Sebastian Uschmann
Stefan Duzy
Michael Schwarz
Maximilian Sari
Frank Nußbaum
Alexander Hörig
Kathrin Nele Ambrosius
Gäste: André Prater
Martin Aschenbach
Sitzungsleiter: Michael Schwarz
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

- **TOP 1: Post** Nele sagt, wir haben keine Post. Max berichtet aus dem Mailpostfach.

Der Lehramtsrat tagt am 17. Juni wieder. Alex wird dahingehen. Frau Meyer informiert uns, dass die Stelle für einen Erstsemestertutoren frei wird. Alex hat sein Interesse daran bekundet. Wir werden das auch für die anderen Interessierten rumschreiben.

Es gab eine Mail von Julien zum Thema Elemente der Mathematik. Er fragt, ob das inhaltlich zu schwer ist für das Regelschullehramt und das Gymnasiallehramt. Michael sagt, dass so etwas neulich auch im Instiutsrat diskutiert wurde. Es gibt keine unterschiedlichen Prüfungen für unterschiedliches Lehramt. Das Modul soll so ausgelegt sein, dass das Vorwissen für beide Lehramtsformen ausreichend ist. Wir werden Julien antworten, dass es unseres Wissens nach inhaltlich für beide machbar sein sollte. Falls es doch Probleme gibt, können wir das nicht beurteilen. Gegebenenfalls sollten die betroffenen Studenten sich mit uns und/oder dem Dozenten zusammensetzen.

Vom Campus-Compass haben wir eine Mail, dass wir uns auf der Seite anmelden sollen und dann regelmäßig Fragen von Studienanfängern per Mail beantworten. Das klingt interessant und ist sicher eine gute Werbung für uns. Nele wird sich das mal anschauen.

- **TOP 2: Planung zukünftiger Veranstaltungen** Nächste Woche Freitag machen wir unseren Wandertag. Wir haben das Plakat von Philipp bekommen. (Alex wirft ein, dass wir Veranstaltungen zukünftig breiter bewerben und öfter auch mit anderen FSRen zusammenarbeiten könnten, um mehr Leute zu erreichen.) Das Plakat hängt im Abbeanum. Duzy und Micha hängen die Plakate in der Fakultät auf.

Freitag, 5. Juni, 15:00 Uhr geht es an der Fakultät los. Basti, Alex und André sind auf jeden Fall da.

Die Infos haben immer noch keinen Termin für den gemeinsamen Grillabend festgelegt. Wir haben von Franziska auch noch nichts zum neuen Lehrstuhlabend gehört.

- **TOP 3: Sonstiges** Stand der Fakultätsfest-Einladungen: Wir haben viele Leute eingeladen. Es sind noch ungefähr 10 Einladungen übrig. Darunter das Büro der Emeritierten und einige Professoren, die momentan im Forschungsfreisemester sind. Viele davon werden wir also in den nächsten Wochen auch nicht unbedingt erreichen. Professor Hermanns Büro ist verlegt wurden. Alex wird ihn nach seiner Vorlesung einladen.

Micha und André berichten aus dem Fakultätsrat. Der war dieses Mal eher zähfließend. Wir haben eine Liste für die Optimierungsprofessur verabschiedet, die geht als nächstes an den Senat. In der Differentialgeometrie warten wir noch auf Gutachten, das dauert also noch.

André informiert über die Wahlvorschläge in den verschiedenen Gremienwahlen. Der FSR Mathe hat nur 7 Bewerber im nächsten Semester. Dagegen wird es seit Jahren tatsächlich eine richtige Wahl im Fakultätsrat geben. Es gibt auch genug Kandidaten für StuRa, Senat und Beirat für Gleichstellungsfragen. Alle Wahlvorschläge können unter <http://www.uni-jena.de/Universitaet/Einrichtungen/Wahlamt/Gremienwahlen+2015/Wahlvorschlaege+2015.html> eingesehen werden.

Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR Mathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena

Zeit: 5. Juni 2015, 12:00 – 12:36

Anwesende: Stefan Duzy
Michael Schwarz
Maximilian Sari
Frank Nußbaum
Charlotte Pfeifer
Alexander Hörig
Kathrin Nele Ambrosius

Gäste: André Prater
Jan Standke

Sitzungsleiter: Michael Schwarz
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

- **TOP 1: Post** Wir haben keine Post. Wir haben Mails. Gerrit von den Infos hat die Plakate fürs Fakfest in die ownCloud gestellt. Wir können uns jetzt um den Druck kümmern.

Campus Couch (eine ehrenamtliche Studentenberatung) hat sich uns wieder vorgestellt. Wir werden das auf Facebook posten. Es gab noch die üblichen Veranstaltungshinweise.

Stoffel fragt an, wer als FSR-Kom-Verantwortlicher ausgewählt werden kann. Es geht darum, ob man gewähltes Mitglied oder nur Mitglied des Fachschaftsrats (zum Beispiel freier Mitarbeiter) sein muss. Wir sind uns hier einig, dass Mitgliedschaft im FSR ausreichend ist, man muss kein gewähltes Mitglied ist. Das wird Max auf der nächsten FSR-Kom-Sitzung so verkünden.

- **TOP 2: Planung nächster Veranstaltungen** Heute ist die Wanderung. Es ist eigentlich zu warm für eine Wanderung. Wir werden trotzdem die Wanderung machen.

Der Grillabend mit den Infos wurde gestrichen. Wir machen stattdessen einen Spieleabend am nächsten Dienstag, am 9. Juni. Micha ist auf jeden Fall beim Aufbau dabei, Jan auf jeden Fall beim Abbau.

Franziska hat berichtet, dass Herr Richter gern nächstes Semester den Lehrstuhlabend machen möchte. Wir brauchen also noch jemanden für das Ende des Semesters. Wir wollen eigentlich einen Lehrstuhlabend in der Woche nach dem Fakultätsfest machen. Wir fragen mal bei der Mathematik-Didaktik an, ob die einen gemeinsamen Lehrstuhlabend anbieten wollen. Franziska soll sich um die Anfrage kümmern.

Micha erinnert daran, dass alle Leute sich in das Doodle fürs Fakultätsfest eintragen sollen.

- **TOP 3: Sonstiges** Nele und Charlotte setzten sich bald zusammen, um den Evaluationsfragebogen für die FSR-Arbeit zu erstellen. Jeder, der da Vorschläge oder Kommentare hat, soll sich an die beiden wenden. Einen Entwurf für diesen Fragebogen werden sie demnächst auf einer Sitzung vorstellen.

André hat einen Vorschlag zur Wiederbelebung des FSR-Verteilers. Er schlägt vor, dass wir jede Woche automatisiert eine Mail verschicken, die alle Neuigkeiten des FSRs und zukünftige Termine (zum Beispiel FSR-Veranstaltungen, andere Veranstaltungen, Vorträge an der Fakultät) auflistet. André erstellt ein Skript, was die Aufgabe automatisiert und verschickt das Ergebnis zur Begutachtung an alle Mitglieder. Wir wollen dann schnellstmöglich damit beginnen, diese Mail zu verschicken. Zunächst immer sonntags.

Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR Mathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena

Zeit: 12. Juni 2015, 12:01 – 12:40

Anwesende: Sebastian Uschmann
Stefan Duzy
Michael Schwarz
Maximilian Sari
Charlotte Pfeifer
Alexander Hörig
Kathrin Nele Ambrosius

Gäste: André Prater
Jan Standke
Martin Aschenbach

Sitzungsleiter: Michael Schwarz
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

- **TOP 1: Post** Es gibt Post vom StuRa bzgl. Änderungen in der Finanzordnung. Wir dürfen keine dauernden Bargeldkassen mehr haben – die haben wir letztes Jahr ohnehin schon abgeschafft. Außerdem gibt es jetzt offiziell den Nothaushalt.

Von den Physikern kam eine Mail, wer die Evaluation der Analysis 2 übernimmt. Wir sagen, dass wir das machen wollen. Max schreibt das den Physikern.

Unter ule.uni-jena.de gibt es jetzt Ergebnisse zur Lehrentwicklung.

Das Referat für Inneres lädt zu einer Sitzung am nächsten Dienstag ein. Es soll wohl hauptsächlich um Ordnungsänderungen gehen. Am gleichen Tag um 14:00 Uhr trifft sich die Studierenden-AG zur Qualitätsentwicklung in der Lehre.

Das Internationale Büro sucht Mentoren für ausländische Studierende. Wir werden dazu etwas in den Verteiler schreiben.

Von Prof. Fothe haben wir jetzt das Plakat für die Vorträge der alten Bachelorarbeiten erhalten. Wir werden das veröffentlichen.

- **TOP 2: Vergangene Veranstaltungen** Zur Wanderung waren 12 Leute da

– das ist sehr gut, wenn man das Wetter bedenkt. Wir waren aufgrund der Hitze deutlich langsamer als geplant und haben die Runde stark eingekürzt. Wir sollten diese Veranstaltungsart wiederholen, weil es großes Interesse gab und auch noch einige nur wegen des Wetters abgesprungen sind. Großes Lob an Alex dafür, dass er die Idee mit der Wanderung hatte.

Der Spieleabend mit den Infos am Dienstag war in Ordnung. Wenn die Spieleabende so häufig stattfinden, kann man nicht mit mehr als den 15 anwesenden Leuten rechnen.

- **TOP 3: Planung zukünftiger Veranstaltungen** Die Infos wollen jetzt doch einen Grillabend noch mit uns zusammen machen. Sie schlagen den 3. oder 10. Juli vor. Wir hätten gerne einen Nicht-Freitagstermin. Mal schauen, was die Infos dazu sagen.

Die Planung zum Fakultätsfest läuft gut. Philipp hat sich noch nicht eingetragen. Sonst ist der FSR Mathe gut vertreten. Die Plakate werden heute noch aufgehängt. Alex kümmert sich ums Abbeanum. Nele und Duzy hängen in der Fakultät auf. Jeder sollte Licht zum Fakultätsfest mitbringen, da der Kollegienhof selbst eher schlecht beleuchtet ist.

- **TOP 4: FSR-Eval** Nele und Charlotte haben den Bogen zur FSR-Eval vorbereitet. Wir sind mit dem Entwurf grundlegend sehr zufrieden. Wir haben noch ein paar Kleinigkeiten vorgeschlagen, was man ändern könnte, aber das sind keine gravierenden Dinge. Wir sehen eine große Chance in den Ergebnissen der Umfrage.
- **TOP 5: FSR-Kom** Der FSR Medizin hat auf der FSR-Kom auf gendersensible Sprache aufmerksam gemacht und bittet die FSRe, ihre Homepage auf solche Dinge zu prüfen. Wir sind der Meinung, dass unsere Homepage sehr gut dazu geeignet ist, alle Leute anzusprechen.

Vom Lehramtsrat gibt es eine besonders herzliche Einladung zum nächsten Lehramtsrat – Alex wird dahin gehen.

Die neue Formulierung zu den FSR-Kom-Vertretern lautet „soll Mitglied des Fachschaftsrats sein“. Das heißt, die FSR-Kom-Vertreter müssen keine FSR-Mitglieder sein, sollten es aber in der Regel sein.

Es gibt jetzt eine Vorlage für FSR-Kom-Finanzanträge. Alex merkt an, dass es sowas auch für Jahresabschlüsse gibt.

Weitere Details gibt es im FSR-Kom-Protokoll.

- **TOP 6: Sonstiges** Es soll darüber abgestimmt werden, ob wir ins Protokoll

aufnehmen, dass André beim Wandern eine Apfelschorle trank.

Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür: 6

dagegen: 1

Enthaltungen: 0

Abwesende: 3

⇒ angenommen

André trank beim Wandern eine Apfelschorle.

Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR Mathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena

Zeit: 19. Juni 2015, 12:01 – 13:13

Anwesende: Sebastian Uschmann
Franziska Sieron
Stefan Duzy
Michael Schwarz
Maximilian Sari
Frank Nußbaum
Alexander Hörig
Gäste: André Prater
Jan Standke
Stephan Wolf
Daniel Baak
Andreas Goral
Sitzungsleiter: Michael Schwarz
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

- **TOP 1: Post** Der Überlassungsvertrag für den Kollegien ist angekommen. Sehr gut. Außerdem gibt es die Plakate zum Rückmeldeverfahren fürs Wintersemester. Wir haben Plakate und Flyer für die Veranstaltung zum Vorstellen von Bachelorarbeiten bekommen. Wir werden die Plakate und Flyer vor allem auch im Abbeanum verteilen, aber nicht zu früh, da es die Studenten sonst vergessen.

Es gibt Mails. Die Seite Mathsplain stellt sich vor. Es soll Vorlesungsstoff unkompliziert in Web-Tutorials vermittelt werden. Max möchte darüber abstimmen, ob wir den Link auf unsere Homepage setzen.

Ergebnis der offenen Abstimmung:	
dafür:	4
dagegen:	1
Enthaltungen:	1
Abwesende:	4
⇒ angenommen	

Der Link kommt also auf die Homepage.

Das Landesjugendwerk der AWO Thüringen sucht Leute, die Ferienbetreuung anbieten. Lehramtsstudenten könnten sich das als Praktikum anrechnen lassen. Wir werden das auf der Homepage und auf Facebook veröffentlichen.

Manuela Meyer sucht wieder Mentoren für die STET. Bis zum 30. Juni sollen wir 5 Mentoren benennen. André sucht in seiner Übung einen Mentor aus dem Regelschul-Lehramt. Wir fragen auch wieder Martin Haacke. Wir überlegen uns, wer das noch machen kann.

- **TOP 2: Fakultätsfest** Das ist schon nächsten Mittwoch. Micha hat die Zeiteinteilung rumgeschickt. Die schauen wir uns an und prüfen, ob das so in Ordnung ist. Werbung soll noch weiterhin in den Vorlesungen stattfinden. Wichtig ist momentan Werbung beim 2. Semester Lehramt. Stefan und Basti machen am Montag noch Werbung bei ihnen. Das Wetter ist noch etwas unsicher. Wir hoffen das beste.

[Franziska ist angekommen]

Wir wollen eine Bargeldkasse für das Fakultätsfst bei Peter beantragen.

Ergebnis der offenen Abstimmung:	
dafür:	7
dagegen:	0
Enthaltungen:	0
Abwesende:	3
⇒ angenommen	

Basti schreibt eine Mail an Peter.

Wir müssen Geld für Büromaterial nachbeschließen, was wir diese Woche gekauft haben.

Wir wollen 40 € für Büromaterial beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:	
dafür:	7
dagegen:	0
Enthaltungen:	0
Abwesende:	3
⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/1)	

- **TOP 3: Lehramtsrat** Alex berichtet aus der letzten Sitzung des Lehramtsrats. Nächstes Jahr werden alle Lehramtsfächer ohne NC sein. Das könnte weniger Studenten für die Mathematik bedeuten. Davon lassen wir uns überraschen. Es gibt eine neue allgemeine Studien- und Prüfungsordnung für alle Lehramtler. Das kennen wir schon aus dem Fakultätsrat. Es gibt von Seiten der Universität Be-

strebungen, Studenten zu exmatrikulieren, wenn sie zu lange studiert haben, ohne bestimmte Module abgeschlossen zu haben. Das wird irgendwann in den Fakultätsrat kommen und unsere Vertreter sollten sich dagegen aussprechen.

STET: Mittwoch, der 7. Oktober ist der erste offizielle Tag der STET. Wir sollen diesen Tag, zumindest den Nachmittag, freihalten, damit die Lehramtsstudenten das Programm vom Lehramtsreferat mitnehmen können. Wir werden auch Dr. Nagel fragen, ob er den Nachmittag freihalten könnte. Abends könnten wir Veranstaltungen anbieten, aber da macht das LA-Ref auch einige Social Events für die Lehramtler und es wäre toll, wenn wir das auch freihalten.

Das Lehramtsreferat möchte gern mit anderen FSREN zusammenarbeiten, zum Beispiel mit Filmvorführungen, die sowohl Fachbezug als auch Lehrerbezug haben. Da denken wir drüber nach – es fällt uns erstmal nichts ein.

- **TOP 4: Sonstiges** Alex erzählt, dass wohl ein FSR Werbung in Vorlesungen macht, um Mitarbeiter zu finden. Ein wichtiges Argument in dieser Werbung ist, dass man dadurch länger BAFÖG bekommt. Wir könnten auch Werbung in den Vorlesungen machen, aber wir wollen dieses Argument allerhöchstens als sehr kleines Argument neben vielen wichtigeren Argumenten anbringen.

Max sagt, dass der Puddingesser sein Puddinggeschirr abwaschen und/oder wegbringen soll.

Micha fragt, wie es um die Eval steht. Stephan hängt nächste Woche den Eval-Plan auf. Wir haben 3 Wochen Zeit zum Evaluieren. Die Hefte sollen nächste Woche in den Druck gehen.

Wir wollen 200€ für Eval-Hefte beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:	
dafür:	7
dagegen:	0
Enthaltungen:	0
Abwesende:	3
⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/2)	

Es gibt noch ein paar finanzielle Differenzen zwischen uns und den Physikern. Jetzt, da wir den Haushalt haben, wollen wir das abrechnen. Alex wendet sich an die Physiker.

Termine: In zwei Wochen findet die Sitzung nicht am Freitag statt. Die Sitzung findet also statt 3. Juni am 2. Juni um 16:00 Uhr statt.

Nächste Woche findet die Urnenwahl statt. André erinnert alle FSR-Mitglieder daran, dass es sehr toll wäre, wenn die sich ins Foodle eintragen und sich als Wahlhelfer melden. Die Woche drauf ist Montag die Wahlauszählung, da sollen auch viele Leute da sein. Es wird wohl Pizza geben!

Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR Mathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena

Zeit: 26. Juni 2015, 12:06 – 12:55

Anwesende: Sebastian Uschmann
Stefan Duzy
Michael Schwarz
Maximilian Sari
Frank Nußbaum
Alexander Hörig
Gäste: Daniel Baak
Gerrit Huchtemann
Sitzungsleiter: Michael Schwarz
Protokollführer: Sebastian Uschmann

Besprochene Punkte der Sitzung:

- **TOP 1: Post und Mail**

Das Plakat der Uni für die Rückmeldung zum Wintersemester ist angekommen. Wir werden es aufhängen.

Mails: Das Protokoll der letzten FSR-Kom ist im Postfach.

Es gab Kritik bezüglich unserer Werbung für die AWO-Ferienfreizeit auf der Homepage. André hat schon zugesagt, dass er sich informiert und gegebenenfalls kümmert.

Es kam wie immer Werbung für Umfragen und Ähnliches. Wer an so etwas interessiert ist, möge sich melden. Ansonsten herrschte Konsens, dass es auf der Homepage und im Verteiler von den Studenten eher als Spam wahrgenommen würde, weshalb wir so etwas grundsätzlich nicht weiterleiten.

Vom Arbeitskreis Wissenschaftskritik wird am Montag (29.06. 19:00 Uhr im HS9) ein Vortrag mit dem Titel „Wie gerecht ist das Recht?“ stattfinden.

Außerdem findet morgen (Samstag, 27.06.) eine Anti-Nazi-Demo in der Innenstadt statt.

- **TOP 2: Nachbesprechung Fakultätsfest** Es war sehr schön dieses Jahr, alles hat gut geklappt. Diesmal konnten wir auch unsere Zeitpläne beim Aufbau einhalten und die eingekauften Mengen haben sehr gut gepasst. Wie jedes Jahr war wieder ein Transporter kaputt, aber diesmal war es nicht unsere Schuld.

Beim Auf- und Abbau hätten sich mehr Leute beteiligen können. Einige FSR-Mitglieder haben sich davon ferngehalten, obwohl sie Zeit dafür gehabt hätten. Der Lehrpreis war im Wesentlichen einen Tag vorher fertig. Das darf so nicht sein und hätte besser klappen müssen.

Wir wollen Geld nachbeschließen für die Ausgaben des Fakultätsfests.

Wir wollen 140€ für Bratwürste beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür:	6
dagegen:	0
Enthaltungen:	0
Abwesende:	4

⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/3)

Wir wollen 55€ für Transporter beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür:	6
dagegen:	0
Enthaltungen:	0
Abwesende:	4

⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/4)

Wir wollen 85€ für Brötchen beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür:	6
dagegen:	0
Enthaltungen:	0
Abwesende:	4

⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/5)

Wir wollen 130 € für Vegetarische Verpflegung beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür:	6
dagegen:	0
Enthaltungen:	0
Abwesende:	4

⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/6)

Wir wollen 75 € für Steaks beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür:	6
dagegen:	0
Enthaltungen:	0
Abwesende:	4

⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/7)

Wir wollen 55 € für Bierzeltgarnituren beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür:	6
dagegen:	0
Enthaltungen:	0
Abwesende:	4

⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/8)

Wir wollen 60 € für Alkoholfreie Getränke beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür:	6
dagegen:	0
Enthaltungen:	0
Abwesende:	4

⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/9)

Wir wollen 380 € für Alkoholische Getränke beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür:	6
dagegen:	0
Enthaltungen:	0
Abwesende:	4

⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/10)

Wir wollen 100€ für Sonstiges beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür: 6
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 4

⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/11)

- **TOP 3: Veranstaltungen** Der gemeinsame Lehrstuhlabend aus der Mathematik-Didaktik wird leider nicht stattfinden. Sie haben sich prinzipiell dazu bereit erklärt, aber finden es diese Semester etwas zu knapp.

Stattdessen können wir mit den Informatikern am 2. Juli grillen, an welchem auch deren Vollversammlung stattfinden wird, und stimmen darüber ab:

Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür: 6
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 4

⇒ angenommen

Wir werden ein bisschen Geld für den Grillabend benötigen:

Wir wollen 50€ für Grillabend beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür: 6
dagegen: 0
Enthaltungen: 0
Abwesende: 4

⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/12)

Ansonsten wird noch die Veranstaltung stattfinden, in welcher einige Studenten ihre Bachelorarbeiten vorstellen. Wir werden nächste Woche noch einmal darüber sprechen.

- **TOP 4: Vollversammlung** Die Vollversammlung könnten wir am Mittwoch, dem 15. Juli, machen. Micha schlägt die folgende Tagesordnung vor:

1. Begrüßung
2. Aktivitäten des FSR im vergangen Semester
3. Finanzübersicht

4. Ausblick auf künftige Veranstaltungen.
5. Verabschiedung

Über beides haben wir (en bloc) abgestimmt:

Ergebnis der offenen Abstimmung:	
dafür:	6
dagegen:	0
Enthaltungen:	0
Abwesende:	4
⇒ angenommen	

Micha wird dazu einladen.

- **TOP 5: STET** Wir haben Frau Meyer noch immer nicht die Mentoren genannt. Alle Angefragten haben sich anscheinend nicht gemeldet. Wir schlagen jetzt Alex, Basti, Duzy, André und Charlotte vor. Wir sprechen uns für diese Menschen aus und Basti meldet sie an Frau Meyer.

Ergebnis der offenen Abstimmung:	
dafür:	5
dagegen:	0
Enthaltungen:	1
Abwesende:	4
⇒ angenommen	

- **TOP 6: Eval** Es liegt irgendwie noch nichts vor. Stephan versicherte, dass es dieses Wochenende fertig wird. Wir beschließen Geld für die Eval-Hefte.

Wir wollen 150€ für Eval-Hefte beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:	
dafür:	6
dagegen:	0
Enthaltungen:	0
Abwesende:	4
⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/13)	

: dafür, dagegen, Enthaltung, Abwesende, Grund, Betrag

- **TOP 7: Sonstiges** Plakate müssen aufgehängt werden (Rückmeldung und bezüglich Bachelorarbeiten vorstellen). Max und Duzy machen das.

Alle sind aufgerufen wählen zu gehen und am Montag bei der Auszählung zu

helfen (Philomensa ab 16:00 Uhr). Die nächste Sitzung findet ausnahmsweise am **Donnerstag 16:00 Uhr** statt.

Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR Mathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena

Zeit: 2. Juli 2015, 16:00 – 16:52

Anwesende: Sebastian Uschmann
Franziska Sieron
Michael Schwarz
Maximilian Sari
Frank Nußbaum
Charlotte Pfeifer
Alexander Hörig
Gäste: André Prater
Jan Standke
Stephan Wolf
Sitzungsleiter: Michael Schwarz
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

- **TOP 1: Post** Keine Post. Es gibt Mails. Die Wahlergebnisse sind da, kennen wir ja. Vom studentischen Vertretern des Studienausschusses gab es eine Anfrage bezüglich einer Studienordnungsänderung in der Computational Science. André antwortet darauf. René fragt, ob jemand eine Schülerin am 24. Juni von 9:00 bis 13:00 Uhr betreuen kann zu einem mathematischen Thema.
- **TOP 2: STET** Die STET findet dieses Jahr offiziell vom 7. bis 9. Oktober statt. Das müssen wir bald planen. Wir wollen wieder mit den Infos zusammenarbeiten. Die Planung übernehmen dieses Jahr Alex, Charlotte, Basti und André für die Mathematiker. Wir müssen uns mit den Informatikern und Dr. Nagel dazu absprechen.
- **TOP 3: Planung zukünftiger Veranstaltungen** Heute ist der Grillabend mit den Infos. Es beginnt 19:00 Uhr. 17:30 Uhr gehen Leute einkaufen. Beim Aufbau helfen Alex und Jan. Jan hilft den Infos auch beim Einkaufen. Franziska und André sind beim Abbau dabei.

Nächste Woche Donnerstag ist die Bachelorarbeits-Vorstellung ab 16:00 Uhr. Wir sollten das weiterhin gut bewerben, organisatorisch haben wir keine Aufgabe. Max fragt bei Prof. Fothe an, ob es Getränke und Knabberkram gibt. Falls es nichts

gibt, beschließen wir etwas dazu:

Wir wollen 30€ für Studierende stellen Bachelorarbeiten vor beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:	
dafür:	7
dagegen:	0
Enthaltungen:	0
Abwesende:	3
⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/14)	

Zur Vollversammlung: Die findet am 15. Juli statt. Wollen wir Pizzen für die Vollversammlung bestellen?

Ergebnis der offenen Abstimmung:	
dafür:	4
dagegen:	3
Enthaltungen:	0
Abwesende:	3
⇒ angenommen	

Wir wollen 60€ für Verpflegung Vollversammlung beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:	
dafür:	4
dagegen:	2
Enthaltungen:	1
Abwesende:	3
⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/15)	

Die Plakate von Phillip fehlen noch. Danach machen wir einen Spieleabend, das schreibt er mit aufs Plakat. Es wird auch drauf stehen, dass es Verpflegung gibt. Micha schreibt ihm eine Mail dazu.

- **TOP 4: Eval** Der Eval-Plan hängt jetzt. Wir tragen uns alle da ein. Die FSR-Eval wird auch laufen. Charlotte hat uns einen neuen Entwurf zugeschickt. Nele hat noch ein paar Kommentare gegeben. Wir brauchen die Eval-Bögen für die FSR-Eval und für die normale Eval

Wir wollen 50 € für Eval-Bögen beschließen. Ergebnis der offenen Abstimmung:

dafür: 7

dagegen: 0

Enthaltungen: 0

Abwesende: 3

⇒ angenommen (Beschluss: SS2015/16)

- **TOP 5: Sonstiges** Die nächste Sitzung findet wieder **Donnerstag um 16:00 Uhr** statt.

Protokoll der planmäßigen Sitzung des FSR Mathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena

Zeit: 10. Juli 2015, 12:05 – 12:30

Anwesende: Stefan Duzy
 Michael Schwarz
 Frank Nußbaum
 Alexander Hörig
Gäste: André Prater
 Andreas Goral
Sitzungsleiter: Michael Schwarz
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

- **TOP 1: Post** Die Rechnung von der GEMA ist angekommen. Am 16. Juli feiern Frau Zähle und Herr Schmeißer ihren Ausstand. Alle sind herzlich dazu eingeladen, sich 16:00 Uhr im SR 3319 zu treffen.
- **TOP 2: Nachbesprechung: Studierende stellen Bachelorarbeiten vor** Es waren ungefähr 40 Leute anwesend. Die Vorträge waren sehr interessant. Das könnten wir nächstes Jahr wiederholen. Alternierend dazu fänden wir es schön, wenn es regelmäßig auch etwas umfangreichere und anspruchsvollere Vorträge von Bachelorarbeiten geben würde. Wir hatten darüber ja schon mehrfach nachgedacht und müssen das im nächsten Semester forcieren. Ango sagt, die Infos wären auch daran interessiert – wir sollten uns mit ihnen darüber abstimmen, ob wir das gemeinsam oder getrennt voneinander machen.
- **TOP 3: Planung Vollversammlung** Alex macht den Finanzbericht fertig. André wird am Mittwoch die Pizza bestellen. Alex und Duzy kümmern sich um Plakate.
- **TOP 4: Sonstiges** Alex kündigt an, dass er bei den STET vielleicht nicht dabei sein kann. Das ist schade, aber er hat einen guten Grund. Die STET haben wir am Mittwoch schon ein bisschen geplant. Einen Entwurf schicken wir bald rum.

Das war die letztes richtige Sitzung dieses Semesters. Nächste Woche ist ja am Mittwoch Vollversammlung.

Protokoll der Vollversammlung der Fachschaft Mathematik der FSU Jena

Ort: Ernst-Abbe-Platz 2 (Raum 3227), 07743 Jena

Zeit: 15. Juli 2015, 19:05 – 19:35

Anwesende: Sebastian Uschmann
Franziska Sieron
Michael Schwarz
Maximilian Sari
Frank Nußbaum
Charlotte Pfeifer
Alexander Hörig
André Prater
Melchior Wirth
René Reichenbach
Gäste: Martin Aschenbach
Andreas Goral
Sitzungsleiter: Michael Schwarz
Protokollführer: André Prater

Besprochene Punkte der Sitzung:

- **TOP 1: Begrüßung** Hallo! Wir freuen uns, dass wir heute hier erschienen sind.
- **TOP 2: Aktivitäten im vergangenen Semester** Wir durften bis in den Juni kein Geld ausgeben, daher war es schwer für unsere Veranstaltungen. Wir hatten trotzdem ein paar Grillabende, einen Lehrstuhlabend, zwei Spieleabende – vieles zusammen mit den Informatikern. Wir hatten wieder das Fakultätsfest, das lief unserer Meinung nach sehr sehr gut. Wir haben auch von den Studenten und der Fakultät viel Lob erhalten. Außerdem haben wir in Kooperation mit dem Herrn Fothe die Veranstaltung „Studierende stellen Bachelorarbeiten vor“ gemacht, das fanden wir sehr gut. Außerdem haben wir einen FSR-Wandertag gemacht, den wir wiederholen wollen.

Wir machen momentan noch die FSR-Evaluation, auf deren Ergebnisse wir gespannt sind.

- **TOP 3: Finanzübersicht** Unser Finanzverantwortlicher Alex berichtet über die Finanzsituation des FSRs.

Wir sind beschlussfähig, aber wir sprechen darüber, worin der Fachschaftsrat sein Geld investieren kann. Wir wollen gern 200 Euro an den Wurzel e. V. spenden (vgl. Haushaltsplan letzte Vollversammlung). Es gibt ein paar weitere Vorschläge, nichts Handfestes.

• **TOP 4: Ausblick auf künftige Veranstaltungen** Für das nächste Semester planen wir die folgenden Veranstaltungen:

- Studieneinführungstage (STET) vom 5. bis 16. Oktober. Wir haben schon einen Plan mit den Informatikern zusammen gemacht, welche Veranstaltungen wir organisieren wollen. Außerdem wollen wir bis Ende August eine Seite auf der FSR-Homepage mit allen Informationen dazu online schalten.
- Ganz traditionell organisieren wir wieder die Weihnachtsvorlesung im Dezember.
- Das Doktorandenseminar wird wohl wieder „Mathematik, und dann?“ organisieren. Wir wollen uns gern wieder dabei beteiligen.
- Nachdem wir dieses Semester viele Absagen bei den Lehrstuhlabenden bekommen haben, haben wir für das nächste Semester schon Zusagen von Professor Green, Dr. Richter und aus der Arbeitsgruppe Didaktik der Mathematik.
- Wir wollen wieder einige Spieleabende organisieren, darunter wieder ein Pokerturnier.
- Die Informatiker planen schon ein Neujahrsgillen. Daran beteiligen wir uns natürlich wieder.
- Parallel zur Veranstaltung „Studierende stellen Bachelorarbeiten vor“, organisiert in Zusammenarbeit mit Professor Fothe ab jetzt immer im Sommersemester, wollen wir FSRe (Info und Mathe) parallel eine Vortragsreihe organisieren, bei der Studierende einem interessierten Publikum Dinge aus ihrer Bachelorarbeit erzählen können. Diese Vorträge sollen etwas länger sein und etwas mehr Vorwissen im Fachbereich voraussetzen dürfen. André von den Mathes und Ango von den Infos erklären sich bereit, diese Veranstaltung im nächsten Semester ins Rollen zu bringen.

Ausblick: Wir kümmern uns darum, dass im nächsten Semester immer rechtzeitig die Plakate hängen.

• **TOP 5: Sonstiges** Nächstes Semester fehlen uns Micha, Franziska, Duzy, Frank, Jonathan, Jan und Philipp. Wir brauchen neue Sprecher, Plakatverantwortliche

und Kassenwarte. Die im nächsten Jahr gewählten Mitglieder müssen sich überlegen, welche Jobs sie übernehmen könnten.

- **TOP 6: Verabschiedung** Wir verabschieden uns.

Übersicht der Finanzbeschlüsse

- Beschluss SS2015/1: 40 € für Büromaterial in TOP 2 (Sitzung vom 19. Juni)
- Beschluss SS2015/2: 200 € für Eval-Hefte in TOP 4 (Sitzung vom 19. Juni)
- Beschluss SS2015/3: 140 € für Bratwürste in TOP 2 (Sitzung vom 26. Juni)
- Beschluss SS2015/4: 55 € für Transporter in TOP 2 (Sitzung vom 26. Juni)
- Beschluss SS2015/5: 85 € für Brötchen in TOP 2 (Sitzung vom 26. Juni)
- Beschluss SS2015/6: 130 € für Vegetarische Verpflegung in TOP 2 (Sitzung vom 26. Juni)
- Beschluss SS2015/7: 75 € für Steaks in TOP 2 (Sitzung vom 26. Juni)
- Beschluss SS2015/8: 55 € für Bierzeltgarnituren in TOP 2 (Sitzung vom 26. Juni)
- Beschluss SS2015/9: 60 € für Alkoholfreie Getränke in TOP 2 (Sitzung vom 26. Juni)
- Beschluss SS2015/10: 380 € für Alkoholische Getränke in TOP 2 (Sitzung vom 26. Juni)
- Beschluss SS2015/11: 100 € für Sonstiges in TOP 2 (Sitzung vom 26. Juni)
- Beschluss SS2015/12: 50 € für Grillabend in TOP 3 (Sitzung vom 26. Juni)
- Beschluss SS2015/13: 150 € für Eval-Hefte in TOP 6 (Sitzung vom 26. Juni)
- Beschluss SS2015/14: 30 € für Studierende stellen Bachelorarbeiten vor in TOP 3 (Sitzung vom 2. Juli)
- Beschluss SS2015/15: 60 € für Verpflegung Vollversammlung in TOP 3 (Sitzung vom 2. Juli)
- Beschluss SS2015/16: 50 € für Eval-Bögen in TOP 4 (Sitzung vom 2. Juli)
- Beschluss SS2015/17: 200 Euro Druckkostenunterstützung für die Wurzel (Umlaufverfahren; Ergebnis protokolliert in der Sitzung vom 1. Oktober 2015)

- Beschluss SS2015/18: 100 Euro für Büromaterial (Umlaufverfahren; Ergebnis protokolliert in der Sitzung vom 1. Oktober 2015)
- Beschluss SS2015/19: 120 Euro für Spiele (Umlaufverfahren; Ergebnis protokolliert in der Sitzung vom 1. Oktober 2015)